

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Lunes 26 de Noviembre de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

LEGISLATURA

Cabeza. La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, dio a conocer que ha presentado a la secretaría de la contraloría de gobierno del Estado, una denuncia de hechos en contra de quien resulte responsable por la utilización inadecuada que se ha dado tanto en el Eco centro expositor, como en el centro expositor antiguo, que está ubicado en circuito **Moisés Solana**, donde se han rentado 14 espacios. (PC)

Cabeza. La legisladora perredista, **Carmen Consolación González Loyola**, entregó una denuncia ante la secretaría de la contraloría para que se investigue la situación del eco centro expositor de Querétaro, donde apuntó, se están utilizando los recursos del erario público en beneficio de unos cuantos. (PIQ)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel Suárez comenta que estuvo en el evento nacional de CONCAMIN, en el que el tema central fue la competitividad. Hoy en un mundo globalizado, las empresas compiten con las empresas en el mundo y por tanto debe haber una nueva relación entre el Estado y las empresas, pues deben ir de socios. Por ello es necesario avanzar más en educación y capacitación para el trabajo, en materia impositiva, en tramitología y en innovación tecnológica. También es necesario construir un traje legislativo a la medida de las industrias y en ese sentido ya se trabaja con Celulosa y papel. Es indispensable que el industrial se acerque y exponga sus problemas y barreras. Pide que hagan llegar sus propuestas al teléfono 31 86 16 19. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Con la llegada de General Motors a la entidad se generará una derrama económica de 500 mdp, entre la base trabajadora en la región bajío. Dichos recursos también beneficiarán a las mil 700 fuentes de empleo que se abrirán en Querétaro en los próximos 5 año, informó el presidente de la CANASINTRA, **Pedro Ruiz Velasco**. (PIQ)

Proponen los diputados de la comisión de planeación y presupuesto del congreso del Estado, la reducción de 25 mdp a la partida de proyectos estratégicos e informáticos de Gobierno del Estado, para reasignarlo a los organismos autónomos en el 2008, durante el desayuno que sostuvieron esta mañana con el Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer**. (PC)

Propone el congreso local que para el presupuesto del 2008, se otorguen mayores recursos a los organismos autónomos y descentralizados, entre ellos a la comisión estatal de derechos humanos, a la Comisión Estatal de Información Gubernamental y al tribunal de lo contencioso y administrativo. De igual forma proponen reducir en 30 mdp, a la partida destinada a proyectos estratégicos, informáticos de gobiernos del estado. (PIQ)

Continúan las reuniones entre el secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba** y los diputados locales para analizar el presupuesto para Querétaro en el 2008, de acuerdo con el funcionario y algunos puntos, en los que todavía no existe un acuerdo y argumenta que la administración es total, revisará las propuestas de los legisladores. (PIQ)

Reitera el secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**, que el poder judicial cuenta con los recursos necesarios para poder cumplir con el pago de aguinaldo de sus empleados, sin la necesidad de que se le otorgue una ampliación presupuestal. (PIQ)

El poder judicial sí cuenta con los recursos suficientes para poder pagar el aguinaldo a sus trabajadores, esto lo destaca el coordinador del PAN en la legislatura, **Eric Salas González**, a menos de que haya un manejo irregular de su partida presupuestal, dijo. (PIQ)

Descarta el Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**, una ampliación presupuestal para el Tribunal Superior de Justicia en este año, ya que aseguró, el poder judicial puede cumplir con sus compromisos de fin de año, pese a las declaraciones de su magistrado Presidente, **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

El Presidente de la comisión legislativa de planeación y finanzas **Eric Salas**, aseguró que el poder judicial es el único órgano independiente de gobierno, que no ha enviado información a la legislatura para analizar el incremento presupuestal para el próximo año. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Entrevista. **Sonia Vázquez Flores** y **José Mandujano**, anuncian la creación de la licenciatura en Bío tecnología en el Instituto Tecnológico de Estudios superiores de Monterrey campus Querétaro. El primer semestre se abre en agosto de 2008. (PC)

SOCIEDAD

Cabeza. El sector restaurantero se verá afectado durante los 15 días de duración de la feria, señaló **Ricardo Veraza Peñalosa**, Presidente de la CANIRAC, quien además dijo que es común que en esos días la afluencia en los restaurantes disminuya considerablemente. Precisó que durante la feria, 14 restaurantes van a integrar el sector gastronómico. (PC)

Cabeza. Por primera vez la Feria Internacional de Querétaro va a presentar una cara social abundante al designar 5 días de la feria para la donación a diversos sectores de beneficencia, dos de las cuales están dedicadas a dar atención a personas con discapacidad y de la tercera edad, dijo **Francisco Domínguez Servién** Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro. Agregó que al momento la feria lleva una inversión de 34 mdp, hay un crecimiento del 20% en el número de espectáculos y además se suma a la campaña Por un Querétaro sin frío. (PC)

Vía telefónica. **Francisco Domínguez Servién** señala que esta tarde se confirmó que se abrirá una nueva fecha para Alejandro Fernández en el palenque de Querétaro y los boletos se empezarán a vender esta tarde a las 5. Va a estar viernes, sábado y domingo. Alejandro Fernández es un artista muy caro y se tuvo que pagar un poco más; sin embargo el precio de los boletos es exactamente el mismo. El viernes inicia la feria con La nueva banda Timbiriche en el

Teatro del pueblo; estará Moderatto, K-Paz de la sierra, Belinda y otros más, además del palenque. (PC)

De acuerdo con el director de gestión de emergencias de la secretaría de seguridad ciudadana, **Gerardo Quirarte**, no se minimizará la seguridad de la Feria internacional de Querétaro 2007. Afirmó que la unión ganadera regional contrató personal para supervisar minuciosamente los juegos mecánicos e informar de todas sus acciones a esta dependencia. (PIQ)

El DIF estatal lleva a cabo preposadas a partir de hoy en los 18 municipios del Estado a partir de hoy 26 de noviembre y durante 2 semanas, con el fin de fomentar las tradiciones navideñas y la unión familiar, dio a conocer la Presidenta de esa dependencia, **Marcela Torres**. (PC)

El presidente del consejo directivo de la cruz roja en Querétaro, **Fabio Moreno Ortiz**, dio a conocer que Querétaro es el segundo Estado de la república que más ayuda ha enviado a Tabasco con cerca de 450 toneladas. (PIQ)

Reportaje. Es muy fácil hacer fraudes con información a través de Internet si no se tiene cuidado en verificar la dirección de la que procede el correo. La Procuraduría General de Justicia, por ejemplo, que invirtió 6 mdp en su página Integra, al parecer no envía sus correos a través de un medio confiable. (PC)

En el municipio de El Madroño, municipio de pinal de amoles, el Gobernador **Francisco Garrido** entregó sudaderas en el programa de educación con calidez. Más tarde, entregó la planta de tratamiento de agua en Ahuacatlán, Pinal de amoles, en la que se invirtieron 3.7 mdp y se estima que beneficiará a cerca de mil 416 habitantes. (PC, TVA)

El gobernador **Francisco Garrido**, entregó sudaderas dentro del programa educación con calidez, a alumnos de la escuela primaria Justo Sierra, de El Madroño perteneciente al municipio de Pinal de Amoles, al dar inicio a una gira de trabajo por dos días por la región serrana. El ejecutivo estatal entregó en Ahuacatlán de Guadalupe, la planta de aguas residuales también en el municipio de Pinal de Amoles. (PIQ)

En San Juan del Río, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, realizó la toma de protesta a **Luís Ugalde Tinoco**, como nuevo presidente de la asociación de colegios de profesionistas en la demarcación. El funcionario estatal reafirmó su compromiso para que dicha asociación cuente con sus instalaciones propias. (PIQ)

MUNICIPIOS

Desde el primer día de la entrada en vigor de la ley electoral se inició el retiro de la imagen de funcionarios públicos de los espectadores de obras públicas, aseguró el Presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, quien además señaló que sustituir estas mantillas no resulta costoso. (PC)

Durante la presentación del anuario económico y comportamiento del mercado laboral 2007, el alcalde **Manuel González Valle**, dijo que las empresas que se establecen en Querétaro, vienen buscando mano de obra especializada. Señaló que continuarán trabajando en proyectos para que el municipio sea más productivo y exista mayor número de empleos. (PIQ)

Cabeza. Dentro del anuario económico del comportamiento del mercado laboral 2007, se destaca la generación de 19 mil 795 empleos de los cuales, el 26.7 % fueron ocupados por mujeres. (PIQ)

Cabeza. Con una inversión de más de 100 mdp a partir del mes de diciembre se pondrá en marcha el programa de manejo del centro histórico, a través de siete estrategias, iniciando por el cableado subterráneo, así como la implementación del parquímetro a partir de enero, en el principal cuadro del centro, anunció **Vicente Suárez de Miguel**, director del IMPLAN. (PC)

Cabeza. Este martes va a ser votada en sesión de cabildo la ley de ingresos 2008 para el municipio de Querétaro, la cual prevé que ascienda a mil 530 mdp, anticipó el Alcalde capitalino, **Manuel González Valle.** (PC)

Cabeza. El delegado municipal de Josefa Vergara y Hernández, **Marco Antonio Colín Molinar**, reconoció que aun cuando no se ha terminado el problema del pandillerismo en lomas de casa blanca, sí se ha reducido el índice delictivo, gracias a programas como "Vecino vigilante" que busca mejorar la seguridad en dicha colonia que cuenta con más de 35 mil habitantes. (PIQ)

Cabeza. El secretario de gestión delegacional del municipio de Querétaro, **Alfredo Arévalo Morales**, encabezó la ceremonia de abanderamiento de escoltas de 3 secundarias de la delegación, Josefa Vergara, como parte del programa de fomento a los valores cívicos que tiene por objeto promover entre los jóvenes el respeto y la identificación con los símbolos patrios. (PIQ)

Cabeza. Durante el 2007 se generaron 3 mil 500 nuevos empleos en el municipio de Corregidora, lo que rebasa la expectativa de 2 mil proyectada al inicio del año, dio a conocer el Secretario de Desarrollo Sustentable de aquella demarcación, **Guillermo Llamas**, tras confirmar que en el 2008 se proyecta iniciar la construcción de un nuevo parque industrial. (PC)

Cabeza. El regidor del PVEM en el ayuntamiento de Corregidora, **Ricardo Astudillo Suárez**, apuntó que se llevará a cabo una reunión con el consejo ciudadano del medio ambiente de la demarcación para realizar en conjunto el sexto plan parcial del mantenimiento y limpieza de la rivera del río pueblito. (PIQ)

Tras la entrada en vigor de las reformas a la ley electoral que prohíbe el nombre y la imagen de funcionarios en la propaganda, en Corregidora se optó por retocar la publicidad, para no cambiarla por completo. (PC)

El instituto municipal de la mujer en Corregidora festejó el día internacional contra el maltrato hacia las mujeres, a través de la realización del concurso de carteles, cultura del buen trato hacia la mujer. **Catalina Ducoin**, directora del instituto manifestó que en la demarcación se trabaja para erradicar la violencia. (PIQ)

En Corregidora se llevó a cabo la cuarta feria del hábitat, la cual tiene el propósito de difundir entre la población de escasos recursos, los programas de vivienda que la SEDESOL maneja. El sub delegado de la dependencia, **David Jiménez Guillen**, dio a conocer que este año se realizarán 29 obras de beneficio social en la demarcación, las cuales tuvieron una inversión de 2 millones 600 mp. (PIQ)

Cabeza. En los próximos días arrancará un proyecto de pavimentación en las principales calles del centro de la ciudad san juanéense, que tendrá una inversión cercana a los 15 mdp, dio a conocer el edil **Jorge Rivadeneira Díaz**, quien exhortó a los ciudadanos a tener paciencia en la reconstrucción de las nuevas avenidas. (PIQ)

Cabeza. Asegura el edil de Arroyo Seco, **Mariano Palacios Trejo** que protección civil estatal, entregó a la población de la demarcación 400 cobijas, apunto que el municipio analiza la posibilidad de comprar 1mil cobijas más para repartir entre la población vulnerable. (PIQ)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. La delegada estatal de la SEMARNAT, **Patricia Carrera Orea**, dijo que analizan destinar parte de su presupuesto 2008 a la construcción del relleno sanitario en Pinal de amoles, donde desde el pasado 2006 fue clausurado un tiradero a cielo abierto que representa un foco de contaminación importante y que urge atender. (PC)

El programa de recolección de medicamentos caducos, que se implementó de manera piloto en Querétaro y Cuernavaca Morelos, ha dado buenos resultados, aseguró **Raúl Chavarria Salas**,

comisionado de fomento sanitario quien manifestó que a la fecha se han recibido 2.6 toneladas; dicho programa concluye el próximo 30 de noviembre. (PIQ)

LABORAL

Ante el incremento de robos a los trabajadores que reciben el pago del aguinaldo en efectivo, el Presidente de la COPARMEX, **Alejandro Espinosa Medina**, dijo que hay que solicitar a la autoridad municipal que refuerce la vigilancia en las cercanías de los parques industriales, sobre todo de la zona conurbada. (PC)

El gobierno del estado destinará 170 mdp, para el pago de aguinaldos a los poco más de 6 mil trabajadores del poder ejecutivo en el Estado, informó el secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (PIQ)